

# *IAAF decidirá en junio participación de Rusia en Río- 2016*

---



Berna, 21 abr (RHC) La Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF) informó hoy que decidirá el 17 de junio sobre la participación de los atletas rusos en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro-2016.

Ese día se reunirá en Viena, Austria, el consejo de la IAAF para evaluar los avances realizados por la Federación rusa, suspendida en forma provisional de todas las competiciones internacionales por escándalos de doping.

Las autoridades rusas luchan contra el tiempo para recuperar la credibilidad, y entre las medidas aplicadas al efecto, el Ministro de Deportes, Vitali Mutkó, anunció la víspera que se mostrarán abiertos a inspecciones internacionales.

A partir de fin de mes dos expertos independientes propuestos por la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) podrán supervisar y tener acceso pleno a todas las actividades que realice la agencia nacional Rusada, informó Mutkó.

El atletismo ruso está suspendido desde noviembre por la IAAF, tras las revelaciones hechas por la AMA de uso sistemático de sustancias prohibidas.

Está previsto que el comité ejecutivo de la IAAF se reúna el 15 de junio en Viena, y en los dos días siguientes sesionará el consejo del organismo, compuesto por 20 miembros, que tomará la decisión final sobre el caso ruso.

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/91253-iaaf-decidira-en-junio-participacion-de-rusia-en-rio-2016>



**Radio Habana Cuba**